

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

27.12.99

Viajó en tren hasta San Bernardo

LAGOS ANUNCIÓ RED DE FERROCARRILES SUBURBANOS

* En la mañana recibió el resultado final de las elecciones del 12 de diciembre y aseguró que en la segunda vuelta también obtendrá la mayoría de los votos.

Su proyecto de trenes suburbanos, que incluiría dos nuevas estaciones hacia el sur de Santiago -Pedro Aguirre Cerda y Lo Espejo-, expuso hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al viajar en tren desde la Estación Central de Santiago hasta San Bernardo.

El abanderado se detuvo en la comuna de Pedro Aguirre Cerda y Lo Espejo, donde lo recibieron sus adherentes y los respectivos alcaldes, Juan Saavedra y Carlos Inostroza. En ambos lugares, Lagos dijo que se construirán paradas que facilitarán la movilización de los habitantes hacia el centro de la capital (8 minutos desde Lo Espejo a Estación Central), que mejorarán su calidad de vida y que generarán nuevas fuentes de empleo.

"Cada uno de los temas que he dicho los vamos a realizar en el primer año de gobierno. Cuando digo que voy a crear 200 mil empleos, estoy hablando a partir de la experiencia de lo que hice como ministro, de las realizaciones que están ahí", afirmó Lagos junto con explicar que cada estación tendrá un costo de 500 millones de pesos. A esta suma se agregará la remodelación de la estación de San Bernardo y a las otras redes ferroviarias que se crearán no tan sólo en Santiago (se contempla la extensión hacia la zona norte), sino también en Valparaíso y Concepción, que significarán una inversión total de 600 millones de dólares que serán financiados con recursos públicos y privados.

"Sé hacer las cosas, sé financiarlas, sé sacarlas adelante", aseguró el líder de la Concertación. Explicó que Chile cuenta con la geografia adecuada para hacer del tren un medio de transporte expedito y eficiente. "Igual como dije que íbamos a tener una doble vía desde La Serena a Puerto Montt, y la tenemos y está en construcción, de la misma manera digo que vamos a tener los ferrocarriles suburbanos que acabo de anunciar".

Después, Lagos realizó un puerta a puerta en la población Angelmó de San Bernardo.

En la mañana, a las 10:00 horas el Tribunal Calificador de Elecciones, presidido por el ministro titular Roberto Dávila, hizo entrega al candidato de la Concertación y al representante de la candidatura de la derecha Francisco De la Maza, de un oficio donde se rectificaron los resultados de la votación del 12 de diciembre -Lagos 47,96% y Lavín 47,52% (3.383.334 y 3.352.192 votos, respectivamente)-, a través de los cuales se estableció una nueva votación para el 16 de enero.

En el lugar, al que llegó acompañado de la directora de su campaña, Soledad Alvear, el abanderado destacó "lo impecable de este proceso". Se mostró satisfecho por la labor realizada por el Tribunal y afirmó que "ha sido un buen resultado y un buen esfuerzo el tener, prácticamente, el 48% de los votos". Dijo, además, que no le cabe duda de que va a obtener un nuevo triunfo para la segunda vuelta y que se seguirá "con la campaña de llegar a cada uno de los sectores. Cuando dije el 12 de diciembre 'he escuchado lo que ha dicho el pueblo', una forma muy concreta de escuchar es hacer el puerta a puerta, explicando el sentido de nuestra campaña".

Consultado respecto del hecho de ir a una segunda vuelta, como algo que el líder de la Concertación no se esperaba, éste respondió que "todos los trámites que están en la Constitución para llegar a la Presidencia están dentro de lo previsible; a uno le habría gustado ganar en primera vuelta, pero aquí estamos: vamos a volver a trabajar y vamos a volver a ganar". Lagos calificó el espíritu de la gente en este proceso como "cálido, de acogida; las puertas de las casas han estado abiertas, las mujeres han sido particularmente receptivas a nuestro mensaje y estamos muy optimistas", afirmó.

Por su parte, Soledad Alvear explicó que el trabajo de campaña que se está realizando es "extraordinariamente cercano a las personas. Estamos visitando sus hogares, explicándole cuáles son las propuestas que nosotros venimos realizando, las razones por las cuales creemos que el nuevo siglo debe estar encabezado por un Presidente como Ricardo Lagos".

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos